

CULTURA CHIAPAS

Inauguran La Capilla Sixtina

Autoridades estatales cortaron el listón con el que se da inicio a la exposición de esta obra de arte

DE LA REDACCIÓN

nacional@glmm.com.mx

TUXTLA GUTIÉRREZ.— La réplica de tamaño natural de La Capilla Sixtina, uno de los patrimonios culturales más

importantes de la humanidad, llegó a Chiapas; ayer, el gobernador Manuel Velasco y su esposa Anahí, inauguraron la obra instalada en la explanada del estadio Zoque Víctor Manuel Reyna.

“Siempre he creído que el arte ayuda al entendimiento entre los pueblos del mundo, y esta es una oportunidad para enriquecer el espíritu sensible

que caracteriza a los pueblos de Chiapas”, expresó.

Velasco Coello agradeció a las autoridades eclesiásticas, artistas, organizadores y patrocinadores como Grupo Banorte y **Maseca** que permitieron la llegada de esta exhibición itinerante a Chiapas, donde se expondrán más de tres mil metros de tela impresa de arte sacro.



El gobernador Manuel Velasco y su esposa Anahí de Velasco inauguraron ayer la obra en el estadio Zoque Víctor Manuel Reyna.

